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幹事報告
1.芦別・留萌ＲＣより、11月例会プログ

ラムと会報が届いております。回覧致し

ます。2.滝川市歳末助け合い赤い羽根歌

謡大会入場券購入依頼が参りました。各

テーブルに廻しますので、ご協力お願い

致します。3.皆様にご協力いただきました北海道胆振東部地震の

義援金15万円を地区へ送金致しました事をご報告致します。あり

がとうございました。4.第10回定例理事会開催は、明日2日に変

更となりました。役員、理事の皆様はお間違いのないよう出席お

願い致します。5.本日臨時理事会を本例会終了後3番テーブルに

て行います。役員、理事の皆様はお集まりください。

委員会報告　同好会より
＜ロータリー友誌委員会＞～近藤会員よ

り、11月号の内容についてご紹介してい

ただきました。 

＜麻雀同好会＞～高山会長より、西村年

度第1回の麻雀大会を11月29日（木）午後

6：00から開催いたします。22日までお返

事ください。との案内がございました。 

＜親睦委員会＞～坂本会員より、

11/15（木）おくのさんで木曜フォーラム

を開催するとのことで沢山の会員のご出席をお願い致します。と

の案内がございました。

次週プログラム
11/8（木）広報委員会担当例会（山崎委員長） 

オリンピックを目指して～夢をつなぐ（講師～宮武祥子様）

前回のプログラム [ ゲスト卓話 ]

－ 滝川ライオンズクラブの青少年奉仕活動 －
【青少年奉仕委員会（井上委員長）担当例会】

滝川ライオンズクラブ　

第二副会長

塚本英樹様

まず井上委員長より塚本英

樹様のご紹介をしていただ

きました後、塚本様より講

話いただきました。 

平成13年に「ライオンズク

ラブと環境の育成」という

テーマで当時の畑田豊春会

長が講演をして以来17年ぶ

りのロータリークラブでの

卓話となりました。ライオ

ンズクラブが今行っている

青少年育成事業として4つ

の事業について発表いただきました。1つ目は、スポーツ（滝川

ライオンズクラブ旗争奪中空知中学校秋季野球大会、滝川ライオ

ンズクラブ杯争奪空知少年柔道大会、ミニバスケットボール大

会）2つ目は、音楽祭（ミュージックフェスタ）3つ目は薬物乱用

防止教室～市内学校6校で1日1時間程講師を務める。4つ目は、絵

本の読み聞かせとハンドベル演奏（幼稚園、保育園）ということ

で様々な事業を行っていますが、これらの準備には相当な時間を

費やしており1番費用の掛かる事業であります。しかし子供達の

笑顔や喜びを得ることが楽しみでやりがいがありますので継続し

て続けていきたい。ということで当クラブ以外の奉仕団体におけ

る活動について貴重なお話を聞かせていただきました。

＼(^o^)／ニコニコBOX報告（敬称略）

神部洋史、高山訓正、奥山かおる、藤井照也、渡辺浩司、水原

勝之、星野秀人、小山進、山岸穣、佐竹春敏、細田光人、近藤

正孝、井上要　皆様のご協力ありがとうございました。 

（合計　32,000円、累計　785,000円）

編集／クラブ会報委員会　　発行日：平成30年11月05日

出席報告　　　11月1日

会員数 病欠 免除 出席 欠席 出席率

96名 0名 11名 66名 25名 73%

■ゲスト ： 塚本英樹様滝川ライオンズクラブ第二副会長 

他ライオンズクラブ会員4名

【 今週の寄付 】（敬称略）

◆財団： 鈴木英光、小山進

第3107回　例会報告　平成30年11月1日（木）

会長挨拶　
11月になりまして、流石に寒くなってきました。ただ未だ平地の初雪はまだのようですけども峠はもう雪が降っ

たという報道もございましたので、そろそろタイヤ交換もしなければいけないなと思っております。11月ロータ

リーは財団月間でございます。財団委員長も一生懸命やってくださっていますけども、まだまだ財団はたくさん

の寄付が必要かとも思いますので、どうぞ今年の寄付をしてない方は勿論、した方もしたことを忘れてまた寄付

していただければよろしいかと思います。今日の例会は、私の念願でもあったのですが、滝川地元の他の奉仕団

体の方に是非お話を聞いてみたいと思いまして無理を言いまして滝川ライオンズクラブの塚本第二副会長に来ていただきまして今日は

この後、ライオンズクラブの青少年奉仕活動についてのお話を楽しみに聞かせていただこうと思っております。


